

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 28 août 2020

Indice des prix à la consommation des ménages du mois de juillet 2020

Baisse des prix de 0,7 % depuis mars 2020 ; légère hausse sur un an

Depuis la dernière mesure de l'indice des prix, en mars dernier, ceux-ci ont baissé de 0,7 % en juillet sur le territoire. Cette baisse est portée par une chute des prix de l'énergie, principalement des produits pétroliers (- 8,8 %) et dans une moindre mesure une diminution des prix de l'alimentation (- 0,7 %) et des produits manufacturés (- 0,4 %). Les prix des services restent stables. Sur les 12 derniers mois, la hausse des prix est modérée (+ 0,3 %), bien que les prix de l'énergie décroissent fortement.

Insee – Division action régionale de Guadeloupe

06 90 50 89 84

sr971-action-regionale@insee.fr

www.insee.fr